

## Hip-hop Workshop in der Dreifachturnhalle



Die Schüler unserer Grundschule erlebten einen aufregenden Tag in der Dreifachturnhalle. Dort fand ein Hip-hop-Workshop statt, der von der Tanzschule Tanzhaus organisiert wurde. Alle Klassen der Grundschule waren eingeladen, an diesem besonderen Event teilzunehmen und ihre Tanzfähigkeiten zu entdecken.

Der Workshop begann am Vormittag und dauerte zwei Schulstunden. Die Schüler waren voller Vorfreude und konnten es kaum erwarten, die ersten Schritte zu lernen. Der Tanzlehrer Tristan begrüßte die Kinder herzlich und erklärte, was sie in den nächsten Stunden erwarten würde. Mit lauter Musik und einer energiegeladenen Atmosphäre motivierten sie die Schüler, sich zu bewegen und Spaß zu haben.



Die Kinder lernten verschiedene Hiphop-Schritte und Choreografien, die sie begeistert einübten. Es war beeindruckend zu sehen, wie schnell die Schüler Fortschritte machten und mit Spaß tanzten.



Nach dem intensiven Training war es endlich soweit: Die kleine Vorführung stand an! Die Kinder präsentierten ihre neu erlernten Tänze vor ihren Mitschülern und Lehrkräften. Die Dreifachturnhalle war gefüllt mit fröhlichen Gesichtern und lauter Musik, während die Tänzer ihr Bestes gaben. Die zuschauenden Mitschüler klatschten begeistert und feuerten die Tänzer an. Zum Abschluss gab Tanzlehrer Tristan noch eine kurze Solo-Vorführung zum Besten.

Der Hiphop-Workshop war ein voller Erfolg und brachte nicht nur viel Freude, sondern auch ein Gefühl der Gemeinschaft unter den Schülern. Viele Kinder äußerten den Wunsch, mehr über Tanz zu lernen und vielleicht sogar regelmäßig zu tanzen. Wir danken der Tanzschule Tanzhaus für dieses tolle Erlebnis und hoffen, dass es bald weitere Workshops geben wird!